HALL 6
FAME
17h-19h SAM/DIM

16h-18h LUN Q

MOLECULAR EXPERIZNCE

« Pearls Molecular Experience » vous offre un moment unique pour vous faire bouger les papilles !
Parfaite pour le Welcome drink sur vos évenementiels, cette perle tres raffinée est une nouvelle
facon de déguster un cocktail. Intrigant n’est-ce pas ?

Nous sommes spécialisés depuis plus de 10 ans dans la sphérification de cocktails 100% liquide.
+ la gamme sans alcool, avec des perles de fruits ou des recettes aussi délicieuses.

Trés esthétiques sur les bouchées traiteur, une perle se déguste également pure a la cuillere car elle
contient a elle seule une délicieuse recette de cocktail savamment dosée (environ 15% d’alcool).
Amusante, cette Innovation fraichement lancée en France s’invite au salon Who’s Next,

Rdv au bar de I'espace « Fame » pour vivre |'expérience de cette excentricité mixologique !

“Pearls Molecular Experience” brings you a unique moment to move your taste buds!
Perfect for the Welcome drink at your events, this very refined pearl is a new way to enjoy a cocktail.
Intriguing isn’t it?

We have specialized for more than 10 years in the spherification of 100% liquid cocktails.

+ An alcohol-free range, with fruit pearls or delicious recipes.

Very aesthetically pleasing on catering appetizers, a pearl can also be enjoyed pure with a spoon.
It contains a delicious, expertly dosed cocktail recipe (around 15% of alcohol).

Amusing, this Innovation recently launched in France is invited to the Who’s Next show,

Meet us at the bar in the “Fame” space to experience this mixological eccentricity!



